

Harmonika-Orchester Herisau

# Dirigentin gebührend verabschiedet

**Dirigentin Marianne Bänziger vom Harmonika-Orchester Herisau (HOH) wurde kürzlich bei einem gemütlichen Höck verabschiedet. Nach den Sommerferien gibt Sandra Bommeli den Takt an.**

**HERISAU** – Vor zwei Jahren, fast auf den Tag genau, suchte das Harmonika-Orchester Herisau eine neue Dirigentin oder einen neuen Dirigenten. Es war nicht einfach, jemanden zu finden, der das Zepter in die Hand nehmen wollte. Man fragte Marianne Bänziger an. Sie war vor Jahren aktiv beim HOH dabei und dirigierte damals sogar die

Junioren-Gruppe. Sie sagte zu, wollte aber nur aushelfen, bis das Orchester jemanden findet. So ging die Suche weiter.

## Eidgenössisches als Höhepunkt

Mit Sandra Bommeli wurde nun eine junge, kompetente Dirigentin verpflichtet. Sie wird ihr Engagement nach den Sommerferien anfangen. Bei einem gemütlichen Höck und einem Coupe bedankten sich die Musikerinnen und Musiker des Harmonika-Orchesters bei Marianne Bänziger für ihre geleistete Arbeit und die lehrreiche Zeit. Zweimal hatte sie die traditionelle Unterhaltung, die Gottesdienst-Begleitungen und diverse Ständli dirigiert. Der Höhepunkt in dieser



Die Präsidentin Susanne Bruderer (links) bedankt sich bei Dirigentin Marianne Bänziger. Bild: pd

zwei Jahren war aber sichtlich das Eidgenössische-Harmonika-Musikfest in Winterthur, in dem das Orchester in der Kategorie Mittelstufe ein «Vorzüglich» erspielte. Mit einer Collage – jedes Mitglied schrieb einen kleinen Dankesgruss – wurde Marianne Bänziger ein Erinnerungsbild und ein Gutschein überreicht.

## Neumitglieder willkommen

Neumitglieder sind im Orchester jederzeit willkommen. Gepröbt wird jeden Mittwochabend von 20 bis 21.45 Uhr. Interessierte melden sich bei Präsidentin Susanne Bruderer unter Tel. 071 352 37 48.

*Andrea Bischof*

➔ [www.hoherisau.ch](http://www.hoherisau.ch)